

愛らんど通信

令和6年2月 第21号

まだまだ寒い日が続いています。雪もどんどん降っています。春が待ち遠しいですね。今月と来月ではダッシュでこの一年を写真とともに振り返ってみたいと思います。

令和5年4月には新人さんを迎えて24名で愛らんどはスタートしました。

泣いたり、笑ったり、怒ったり、と色々な事がありました。職員も全速力で走り切った一年でした。



おかし作り



クッキー作りました～おいしかったです。 ● バナナパフェ作りました～喫茶で販売すると大好評

令和5年5月17日

マロンパフェ作りました～喫茶販売第2弾です



令和5年8月23日

ホットケーキ作りました～喫茶販売第3弾です

令和5年1月24日

愛らんど喫茶でケーキ販売しました～飲み物付き150円



番外編

お芋の会がありました～施設の畑で収穫。焼きいもで食べました。おいしかったです。



令和6年1月24日

シャトレーゼで購入しています 令和5年4月19日

焼きトウモロコシを食べました～炭焼きで香ばしい～



ガレットを作りました～土曜日恒例クッキング教室



令和5年8月16日

令和5年12月16日

今年は喫茶「愛 café」の販売に力を入れており、ケーキやパフェなどを飲み物付きで提供しました。レシピを考え、材料を選び、盛り付けを考える…これは職員が担当。材料を切ったり、計量したり、盛り付けたりはみんなで行いました。販売も好評ですが、作るのも好評。来期も継続となりそうです。